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"Crear corrientes de 

pensamiento y formar líderes 
que transformen la sociedad". //*/ 
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SAN VALENTIN EN 
LA UPAEP... 

Este 14 de 
febrero se celebró 
en grande en las 
instalaciones de la 
uni, desde tempra
na hora en el jar
dín se co locaron 
d iversos pues tos 
o f r e c i e n d o g l o 
bos, pasteles, pe-
luches, flores, tar
jetas, ropa, choco-
l a t e s , d u l c e s y 
portarretratos. 

Las pare jas de galos, felicitaciones 
novios y los grupos 
de amigos disfruta
ron de l m o m e n t o 
i n t e r cambiando re-

y buenos deseos. 
M á s tarde el 

G r u p o M u s i c a l 
U P A E P p u s o un 

La «tendón en los stands fue de primera, aquí un grupo 
de las responsables. 

Los pasteles y los regalos sorpresa fueron los más 
solicitados. 

TABLA DE POSICIONES 
SEGUNDA DIVISION 

GRUPO 1 ZONA C E N T R O SUR 
Equipo G E P GF GC Pts 
1. Veracruz Sporting 3 1 1 12 7 11 
2. Zitácuaro 2 2 1 7 6 10 
3. Águilas UPAEP 3 0 1 9 6 9 
4.Chalco 3 0 1 7 5 9 
5. Atlante 2 1 2 11 4 8 
6. Necaxa 2 1 2 9 5 7 
7.TorosNeza 1 2 2 9 11 5 
8. Cruz Azul México 1 1 3 6 8 5 
9. Halcones Neza 1 1 3 12 13 4 
lO.Toluca 0 2 2 2 5 3 
11. Lobos BUAP 0 2 3 4 8 3 

El último partido de UPAEP: Descasó en fecha 5 
Próximo encuentro: Veracruz Siglo XXI. 
Nomenclatura: G (ganados). E (empatados), P (perdidos). GF 
(goles a favor). GC (goles en contra) Pts (Puntos). 

La creatividad no se dejó 
esperar en este día. 

g ran a m b i e n t e q u e 
h izo bai lar a todos 
los j ó v e n e s q u e se 
encont raban disfru
tando del ambiente y 
las c a n c i o n e s q u e 
más disfrutaron fue
ron: "no rompas más 
mi pobre corazón" , 
"la del moño colora
do", entre otras. 

Cabe destacar 
que los mismos estu
d i a n t e s fue ron los 
q u e c o l o c a r o n los 
puestos alrededor de 
la fuente y atendie
ron a sus compañe
ros ofreciendo cali
dad, servicio y bue
nos precios. 

D e s p u é s de 
varias horas de diver
sión los estudiantes 
de la UPAEP feste
jaron en grande el día 
del amor y la amis
tad. 

El grupo GMU puso el ambiente en la uni y todos 
disfrutaron su música. 

El ritmo contagió a todos y se pusieron a bailar, 
¡ que ambiente! 

Una 
demostración 

de 
amistad... 
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Los amigos buscaron el mejor regalo en los stands 

del jardín. 

Con mucho amor, flores a $ 5 25 aniversario 



SECCIÓN 

ACADEMICAS 
Coordinadora: Melina Ariza Sánchez. /8o. CICOM 

Se invertirán 9 millones de pesos en 
dos meses en la UPAEP 

En dos meses aproximadamente se 
realizara una inversión de 9 millones de pe
sos en la UPAEP. que se destinarán en obras 
de construcción de la planta física, como lo 
es la plaza universitaria, la ampliación de la 
biblioteca, inauguración del centro de cóm
puto universitario, oficinas y ^ m ^ m 

el edificio que cierra el con
junto, señaló el M.A. Mario 
Iglesias García Teruel Rec
tor de esta casa de estudios. 

Lo anterior forma 
parte de las acciones que se 
implementarán para festejar 
el 25 aniversario de la uni
versidad, lo cual le dará una 
visión diferente a la institu
ción, porque ayudará al me
jor desarrollo académico de 
los estudiantes de la UPAEP, 
toda vez que contarán con 
una planta física moderna, 
con los sistemas de cómputo 
más sofisticados, así como 
instalaciones más amplias. 

García Teruel indi
có que en el XXV aniversa
rio de la universidad signifi- ü ü ^ ü ^ 
ca un compromiso con la co
munidad universitaria, con los padres de fa
milia y con la sociedad quiénes han deposita
do su confianza en esta casa de estudios y le 
han permitido llegar hasta donde se encuen
tra, gracias al apoyo desinteresado de los po
blanos. 

Ante este compromiso, en la UPAEP 
se implementó el proyecto Visión 2005 en 
donde se establecieron 18 estrategias que tie
nen como prioridad la excelencia académica. 

El proyecto Visión 
2005 involucra a 
todos los miem

bros de la 
comunidad 

universitaria, 
desde el 

académico hasta 
el administrativo 
por lo que hay 

muchas áreas en 
las cuales 
colaborar. 

entre ellas destacan:planta magisterial com
petitiva, ambiente congruente con el ideario, 
personal motivado, infraestructura de comu
nicación, planta física, generación de cono
cimientos y desarrollo tecnológico y huma
no, difusión y presencia universitaria y exce-
^m^^^mm lencia académica entre otros. 

Para cumplir con este pro
yecto debe trabajar toda la 
comunidad universitaria, en 
donde se tiene como priori
dad la excelencia académica, 
evangelización de la cultura 
que plantea la revitalización 
del lema "la cultura al servi
cio del pueblo" en este sen
tido hay que trabajar por la 
creación de corrientes de 
pensamiento para que el es
tudiante egresado de la uni
versidad se convierta en un 
líder que transforme a la so
ciedad. 

García Teruel manifestó 
que el proyecto Visión 2005 
involucra a todos los miem
bros de la comunidad univer-

B H ^ H B ^ sitaría, desde el académico 
hasta el administrativo por lo 

que hay muchas áreas en las cuales colabo
rar. 

Este proyecto se desarrolló ante la 
actual globalización económica y cultural que 
vive el mundo, es necesaria la planeación a 
futuro, con el cumplimiento de los objetivos 
planteados se traducirán en beneficios y me
jores condiciones de trabajo y de estudio para 
lograr un crecimiento integral del ser huma
no. 
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SINTONÍZATE 

¡Hola que tal! En esta ocasión las 
actividades son las siguientes: 

INTEGRACION UNIVERSITA
RIA 

Participa en los Honores a la Ban
dera todos los lunes, a las 9:00 tus. El 24 de 
febrero, día de la bandera, le corresponde a 
la escuela de Ciencias de la Comunicación. 
La escuela de Diseño y Producción Publi
citaria te invita a la Santa Misa que se cele= 
brará el 3 de marzo en la capilla a las 12:00 
hrs. Asiste ¡Jesús le espera! Recuerda que el 
25 de febrero es Miércoles de Ceniza y ha
brá misa en el gimnasio. 

Atención Jefes de Grupo: el 23 de 
febrero se llevará a cabo la segunda reunión 
de jefes de grupo, en la sala Francisco de 
Vitoria, alas 18:00 hrs. 

El proceso de credencial ización si
gue, checa el día que le corresponde a tu es
cuela en los tableros informativos que se en
cuentran en los edificios de la uni. 

Recuerda que estamos celebrando 
el jubileo del año 2000 y 1998 es el año 
dedicado al Espíritu Santo. "Cada uno es in
vitado a hacer cuanto esté en su mano para 
que no se desaproveche el gran reto del año 
2000" ("Mientras se aproxima el Tercer Mi
lenio". Juan Pablo II). 

COMERCIO INTERNACIONAL 
El 19. 20 26 y 27 de febrero, el 

Lic Francisco Villanal Reyna, Director de 
la Escuela de Comercio Internacional, par
ticipará como expositor en el Curso de Pla
neación de Negocios en Comercio Exterior, 
en el Consejo Nacional de Comercio Exte
rior, A.C. 

DEPARTAMENTO DE FORMA
CIÓN HUMANÍSTICA 

¿Te gusta el cine, las revistas, la 

televisión? Entonces participa en la pri
mera sesión del Foro de Discusión de los 
Medios(FODIM). En esta ocasión se ana
lizará la película El abogado del diablo, 
con la participación de las escuelas de 
Filosofía y CICOM. La cita es el miérco
les 18 de febrero a las 18:00 hrs., en el 
salón B-34. 

UPAEP CONSULTORES 
Invita a la conferencia "El co

mercio internacional México- Unión Eu
ropea" con el Doctor Jean Boudaud. en el 
salón B-34, a las 16:00 hrs.. el próximo 
jueves 26 de febrero. 

INSTITUTO DE CAPACITA
CIÓN 

El 20 de febrero se realizará la 
entrega de diplomas de la vigésima nove
na generación del ICA, en el gimnasio de 
la UPAEP. alas 19:00hrs. 

MUSEO UPAEP 
La Comisión Cultural del Patro

nato Fundador de la UPAEP, invita a la 
exposición de pintura del Retrato Pobla
no, que se inaugurará el 19 de febrero, a 
las 20:00 hrs., y permanecerá hasta el 15 
de marzo. El programa de conferencias 
es el siguiente: "La familia poblana, una 
influencia en la tradición de Puebla", con 
el Arqueólogo Eduardo Merlo Juárez, el 
26 de febrero; "Crónica de los poblanos 
de principios de siglo", con el Lic. Urba-
no Deloyano Rodríguez, el 5 de marzo; 
"La familia poblana en la política durante 
la colonia", con la Lic. Guadalupe 
Pérezrivero Maurer, el 12 de marzo. To
das las conferencias serán en el Museo 
UPAEP. a las 20:00 hrs. 

CAMPUS TEHUACAN 
La facultad de Derecho del 

Campus Tehuacán te invita al 1er. Con
greso Nacional de Derecho Constitucio
nal "La ley no es una prerrogativa sino un 
derecho", que se llevará a cabo del 4 al 7 
de marzo, en el auditorio del Hotel Casa 
Cantarranas, en la Tehuacán, Pue. Infor
mes e inscripciones: Av. de la Juventud y 
Libramiento Universidad s/n. tels. (238) 
3-51-56. 3-18-45 y 3-62-41. 

¡Hasta la próxima! 
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Porque los líderes del magaña requieren estar 
sanos, es por eso que: 

Cuentan con una membresía en caso de que 
sufras un accidente. 

¿Qué me cubre? 
Esta membresía ha sido diseñada para atenderte en 

caso de que sufras algún accidente en las instalaciones de 
nuestra Universidad, en el campus, o en algún otro lugar si 
es que estás representando 
al mismo, es I Wk ^ • • B I más, si vas ca
mino al I K . I campus univer-

"urna, 
25 aniversario 

sitario y lamentablemente sufres un accidente también po
drás ser atendido. 

Nuestro objetivo es atenderte con prontitud y efi
ciencia, para que te reintegres a tus actividades académicas, 
culturales y deportivas lo más pronto posible. 

¿ E n dónde recibiré la atención? 
En el Hospital UPAEP. 

¿Cuál es la vigencia? 
Durante el periodo escolar 15 de octubre al 15 de 

diciembre de 1997ydel 11 de enero al 31 de mayo de 1998. 
Del primer día de clases al último examen, inclu

yendo cursos de verano. 
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ACADÉMICAS 
La educación a distancia es ineficaz en 

nuestro país 
Es imposible im

plantar sistemas de educa
ción a distancia en nuestro 
país porque la formación 
académica que tenemos no 

nos ayuda a crear hábitos de estudio sin un 
maestro al frente del salón, sin embargo, esta 
situación es muy delicada porque se calcula 
que en unos 5 años a más tardar se aplicarán 
nuevos sistemas de aprendizaje, se ofrecerán 
las clases a través de un sistema abierto, en 
donde se tendrán lecturas, conferencias y ase
sorías, pero eliminando la presencia perma
nente del maestro, aseguró la Dra. Lourdes 
Reyes Vergara Coordinadora de la Maestría 
en Educación de la UPAEP 

La coordinadora de la maestría afir
mó que desgraciadamente estamos formados 
en una educación tradicionalista en cuanto al 
contacto humano y no se nos ha instruido en 
el autoaprendizaje por lo cual es más difícil 
asimilar la información que se nos da a tra
vés de un medio electrónico y con un profe
sor al que no podemos tener físicamente, 
como ocurre con la educación a distancia. 

Lo anterior ha llevado a que los cur

sos no logren su objetivo de eficiencia con 
que fueron planeados y por lo tanto los alum
nos no llenen sus expectativas al cien por cien
to con este tipo de formación educativa, cabe 
señalar que este tipo de educación a distancia 
no crea un sentimiento de compromiso en el 
alumno mexicano . 

Por otra parte. Reyes Vergara indicó 
que la educación a distancia es un excelente 
mecanismo para llevar educación a poblacio
nes distantes y también es una buena forma 
para ahorrar recursos, pero desgraciadamen
te en nuestro país no se pueden lograr los re
sultados deseados porque no estamos prepa
rados para recibir una educación de esa natu
raleza. 

La educación que ya se está ofrecien
do en otros países es un trabajo académico en 
casa, en donde a través de los medios de co
municación se puede tener contacto con pro
fesores de diversas universidades del mundo 
para tener asesorías, lo cual signi fica una enor
me ventaja para los estudiantes, pero en nues
tro país el poco contacto físico con el maes
tro haría imposible esa labor porque somos 
muy dependientes del profesor en cualquier 
nivel educativo. 

CARTAS 
al periódico 

Sr. Lic. Manuel Bartlett Díaz. 
Gobernador del Estado. 
Presente. 

Los suscritos, todos ellos mexica
nos, poblanos y en uso total de sus derechos 
como nacionales exponen ante usted lo si
guiente: 

I.- Todos venimos de hogares mo
destos que antes de la crisis económica des
atada por los actos de los Gobiernos Federa
les Pnístas. eran familias consolidadas eco
nómica y socialmente como clase media. 

2.- Este estatus social del cual aho
ra "¿gozamos?" les impide a nuestros padres, 
madres y tutores hacer frente al costo excesi
vo de la vida diaria y mucho menos estamos 
capacitados padres e hijos para hacer frente 
a los aumentos excesivos de rentas, alimen
tación y transporte. 

3.- Los firmantes, esencialmente 
nos dolemos en este documentos del aumen
to excesivo del precio del pasaje urbano y 
periférico. 

4.- Si bien es cierto, este es un país 
capitalista, no se puede negar la intervención 
del Estado para aplicar las medidas que fa
vorezcan a la población. En tal virtud esta
mos solicitando: 

Su intervención como el responsa
ble de la política del estado poblano, para que 
se otorgue un descuento a $2.00 (dos pesos) 
a todos los estudiantes poblanos con creden
cial, sin distingo de educación pública o pri
vada. 

ATENTAMENTE. 
Puebla. Puebla., a 18 de febrero de 1998. 

Alumnos de la comunidad univer
sitaria convocan a jefes de grupoy público en 
general, a colaborar en esta causa. También 
pedimos a jefes de grupo que acudan el vier
nes 20 a las 11 00 a.m. en el área de los kios
cos para explicarles el motivo y mecánica del 
movimiento. 

Esta carta es sólo el sentir de la co
munidad universitaria. La Universidad que
da exenta de toda responsabilidad. 

Honores a la Bandera 
El orgullo de ser Mexicano 

El escudo, al igual 
que la bandera y el himno, es 
uno de los símbolos de la pa
tria y como tal se le debe amor 
y respeta 

Aparece sobre la 
franja blanca del lábaro patrio, 
también se le puede ver graba
do al recurso de las monedas, 
bordado en la papelería oficial 
utilizada por el gobierno. 

Estos símbolos que 
nos idenilican como mexica
nos, también nos indican una 
gran responsabilidad y solida
ridad Porque la palna no sólo 
es el lugar donde nacimos o 
donde nacieron nuestros pa
dres. La pa t r i a es todo lo gran-
de, bello y significativo que 

tiene nuestra nación, es su his
toria, sus tradiciones, sus va
lores c ideales, en sí todas sus 
bellezas y riquezas; que no son 
únicamente naturales, sino pri-
mordialmenle humanos. 

Porque lo grande de 
nuestro país brota del trabajo, 
de la acütud de coraje y esfuer
zo con que nos desenvolvemos 
en nuestro entorno social 

Es por eso que noso
tros como Mexicanos debemos 
ser honrados, enérgicos, leales 
y afianzar nuestros valores, 
que por desgracia cada vez per
demos más. 

No debemos ser 
mexicanos que ejerzan sus de
rechos de manera abusiva pero 
tampoco adbicar de nuestros 

derechos por timidez o negli
gencia. 

En fin. debemos ser 
personas entusiastas, trabaja
doras, gente que no se cruce de 
brazos ante las dificultades, 
gente que ejerza su libertad 
pero con responsabilidad. 

De esta manera con 
los valores, fortaleza, libertad 
y firmeza que nos ha legado el 
pasado por la experiencia, la 
esperanza y la te, tendremos 
las herramientas para simentar 
nuestras vidas como personas, 

.como familias, como socieda
des y nación. 

Podemos decir "soy 
orgullosamente mexicano" y 
de esta manera trascenderán el 
tiempo y la historia 

Economía Mexicana 
Los cambios económicos que se han desarrollado a nivel 

mundial han orillado a modificar los esquemas de comercio y este 
factor ha perjudiciado a nuestro país, toda vez que el electo dragón 
provocará la importación de productos a precios bajos, lo cual afecta
rá en forma delicada en nuestra economía, señaló el Lic. José Francis
co Villarreal Reyna. Director de la Escuela de Comercio Internacio
nal. 

Agregó que la constante variación en el precio del dólar no 
afectó tanto el mercado de importaciones y exportaciones mexica
nas, toda vez que esto obedeció más a un ajuste necesario a su valor 
real porque ya estaba sobrevaluado. con esto el mercado tomará un 
valor más real y beneficiará a la actividad exportadora. 

Mediciones de rayos 
ultravioleta 

Una de las mayores preocupaciones a nivel mun
dial es el daño que está sufriendo el medio ambiente por las 
radiaciones ultravioleta que están provocando serios 
transtomos al clima en el mundo, así como las afectaciones al 
ser humano, es por ello que para poder realizar un dictamen 
preciso sobre estos daños, primeramente se nene que medir 
que tanto están afectando en la región, señaló el Dr Pedro 
Rubén Rodríguez Torres Director de la escuela de Ingeniería 
Ecológica de la UPAEP. 

Ante esta preocupación la universidad podrá en mar
cha en una semana un moderno sistema electrónico que per
mitirá realizar la medición de los rayos ultravioleta en la en
tidad, este sistema se echará a andar en colaboración con el 
D e p a r i a - mentó de Física y la 
Escuela .le • Wk ' ^ • ^ H Ingeniería Ecoló
gica de di- | | cha institución. 

lyffidL 

Labores de rescate del Barrio 
de Santiago 

La UPAEP. a través de la Facultad de Arquitectura 
desde hace un año ha desarrollado diversos programas para 
rescatar el Barrio de Santiago de manera integral, de esta 
manera se unen los colonos con proyectos específicos que 
son desarrollados y apoyados por la comunidad universita
ria, señaló el Arquitecto Femando Rodríguez Concha Di
rector de la Facultad de Arquitectura de esta institución, du
rante la inauguración de la segunda jomada odontológica. 

Dentro de Ins programas de apoyo al Barrio de 
Santiago, el día de hoy se llevó a cabo la segunda jornada 
odontológica en la UPAEP. en donde se atendieron a más de 
250 personas. Para su realización se contó con la colabora
ción de los maestros y alumnos de la escuela de odontología 
quienes prestaron sus servicios en forma gratuita, al tiempo 
de donar el material para la atención a los pacientes, que en 
su mayoría fueron vecinos del barrio 

25 aniversario 
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O P I N I O N 
La Bandera Nacional Mexicana VÉRTICE POLITICO... 

(Primera 

Uno de nuestros principales símbo
los patrios es la bandera nacional, la cual sur
gió después del triunfo de la guerra de Inde
pendencia. No obstante, desde la época 
prehispánica se usaron estandartes que repre
sentaban no sólo a las diferentes culturas, 
como la de los mexicas o los 
tlaxcaltecas, sino también a 
distintos ejércitos o diferentes 
barrios o campam-calpullis. 

Estos emblemas, lle
nos de colorido, se elaboran 
con mucho cuidado y dedica
ción y eran decorados con 
adornos de oro y con plumas 
de aves tan bellas como el 
quetzal. 

Con la conquista, los 
españoles trajeron al nuevo 
mundo sus propias banderas o estandartes, en 
muchos de los cuales se apreciaban hermo
sas imágenes religiosas. Durante el período 
colonial, tanto en la Nueva España como en 
otros territorios conquistado, se usaron los es
cudos de armas de los reyes de España. 

Don Miguel Hidalgo y Costilla, al 
iniciar el movimiento de independencia del 
16 de septiembre de 1810, tomó como ban
dera de los insurgentes un lienzo con la figu
ra de la Virgen de Guadalupe que se encon
traba en el santuario de Atotonilco el Gran
de, en Guanajuato. Poco después, en 1815, el 
supremo Congreso reunido en Michoacán 
emitió un decreto por el cual se crearon tres 
banderas: una de guerra, otra parlamentaria y 
una más de comercio. 

La bandera de guerra de los insur-

parte) 

gentes tenía cuadros blancos y azules como 
un tablero de ajedrez, estaba enmarcada en 
rojo y en el centro llevaba un águila parada 
sobre un nopal. Fue la enseña más usada por 
don José María Morelos y Pavón en las bata
llas que sostuvo por la libertad de nuestro país. 

Otros Jefes insurgentes 
crearon sus propias banderas. 
Así. entre 1812 y 1817, las 
fuerzas de Nicolás Bravo y 
Guadalupe Victoria utilizaron 
una con los colores verde, 
blanco y rojo. Más tarde cuan
do se proclamó el Plan de 
Iguala le 24 de febrero de 
1821. se estrenó la primera 
bandera nacional, que fue con
feccionada por el sastre José 
Magdaleno Ocampo, quien la 

elaboró por encargo de Agustín de Iturbide 
con las siguientes características: tres franjas 
diagonales, una de ellas roja con una estrella 
blanca; otra verde con una estrella roja, y la 
tercera blanca con una estrella verde. 

En la franja central tenía una corona 
imperial dorada y las palabras: "Religión. In
dependen
cia y 
Unión".El 
color blan
co simboli
zaba la reli
gión, el ver
de la inde
pendencia y el rojo la unión de todos los mexi
canos. Fue llamada "La bandera de las tres 
garantías".)' représenlo al ejercito tngarante" 

ASESORÍAS MACROECONOMIA 

9.00 -10.00 
10.00-11.00 
11.00- 12.00 
12.00-13.00 
13.00-14.00 
16.00-17.00 
17.00-18.00 

18.00-19.00 

19.00-20.00 

Lunes Martes Miércoles 
Mario Mario 

Mario Mayela 
Mayela 

Mónica 
Mónica Mónica 

Margarita Margarita 
Margarita Mónica Mónica 

Margarita 
Margarita 

Jueves 

Nadia 
Nadia Mayela 

Mayela 

ABRIENDO 
FRONTERAS 

, 

Por: Lupita Torres Torres 16° CICOM 

Por: Israel Carbenete Corona. 

Desde hace vanos 
años, nuestro México va pa
deciendo una severa crisis, 
que día a día se va agravian
do y de la cual nadie quiere 
hablar y quien lo hace es con 
un optimismo casi irreal. 

Es realmente des
garrador voltear y ver nues
tra realidad, la miseria en que 
viven nuestros hermanos y lo 
poco que hacemos por solu
cionarlo. 

Nosotros, ciudada
nos comunes y corrientes 
creemos que no es nuestra la 
obligación y por otro lado los 
diferentes grupos políticos se 
ocupan solamente de fines 
inmediatos, sin importarles 
muchas veces el futuro del 
país. 

La ocupación prin
cipal.. ¿La Democracia? ¡el 
gran descubrimiento de 
nuestro tiempo! que aunque 
algo tiene de real y auténtico 
haría desesperar a cualquier 
hombre razonable; por otra 
parte ¿la sucesión en el po
der1' una sucesión que ha co
brado tanta violencia, y el sa
bor de boca que nos ha deja-

Entre risas y bulli
cios, Bryan Coffing pertene
ciente a la ciudad de Ohio 
Estados Unidos, nos comen
tó en un tono amable y fres
co sus puntos de vista que 
tienen con respecto a la fe
cha más importante, sobre 
todo para los buenos amigos 
y las parejas románticas de 
esta nueva era. 

Bryan nos platicó 
tranquilamente, que en su 
país por lo general en estas 
fechas del 14 de febrero, los 

chicos se mandan cartas así 
como el acostumbrado inter
cambio de regalos, tales 
como dulces y chocolates. 
No se puedo pasar por alto, 
preguntarle sobre los detalles 
que se dan entre novios, a lo 
cual él contestó que se les 
regala a las jóvenes, joyas 
por mencionar pulseras, 
aretes o anillos que represen
tan el aprecio y el amor ha
cia tu pareja; Cabe destacar 
el intercambio simbólico 
como lo es el chocolate, en 

forma de corazón para estos 
días. 

En cuanto a la ma
nera de celebrar estas festi
vidades en Dartmouth 
College, expresan su euforia 
y corta edad a través de la 
convivencia entre los ami
gos, con pasteles de fresa y 
abundantes caramelos de ca
nela. Además compran flores 
como las rosas que aquí en 
México es la 
flor más apre
ciada por su 

6o. CIPOL. 

do el saber que tenemos que 
seguir una línea o no perte
necemos al grupo de los ele
gidos... y ¿el campo impro
ductivo? y ¿los obreros? y 
¿la corrupción? y ¿la mise
ria? ¿Quién se ocupa de to
dos estos problemas?. Se nos 
representa en el congreso que 
aparece en su mayoría sumi
so frente al gobierno, al pun
to que parece más que un 
honor, un desprestigio repre
sentar a la sociedad. 

Pero no pretende
mos dejar lodo en manos del 
gobierno, no nos podemos 
quedar dormidos en nuestros 
laureles No podemos que
darnos en el camino, debe
mos de ponerles. No pode
mos quedarnos en el cami
no, debemos de ponerles en
tusiasmo y ganas a lo que nos 
toca hacer, debemos de ser 
más participativos en cada 
momento, en el rol que ju
gamos en la sociedad; no 
debemos de poner pretextos, 
pues estos abundan y sobran 
por parte de todos, no debe
mos engañarnos, México no 
es del PRI. del PAN, del 

PRD, del EZLN. ¡NO!, éste 
México es de todos y esa gra
ve crisis que aun seguimos 
padeciendo es también cul
pa nuestra... hoy me pregun
to ¿Cuando lo vamos a en
tender? Ser simple especta
dores del circo en que han 
convertido a nuestro Méxi
co es fácil, pero lanzarse y 
dominar al León no lo es, 
pero debemos recordar que 
las cosas que valen la pena 
cuestan trabajo. 

Cierto es lo que 
dice Cosío Villegas: 

"Quizá no valga la 
pena especular, sobre mila
gros... Si no se reafirman los 
principios, sino que simple
mente se le escamotea, sino 
se depuran los hombres, sino 
que simplemente se les ador
na con ropitas domingueras 
o títulos... ¡de abogados! en
tonces no habrá en México 
autorregeneración y en con
secuencia, la regeneración 
vendrá de afuera y el país 
perderá mucho de su existen
cia nacional y a un plazo no-
muy largo". 

Si e r e s e n t u s i a s t a , a l e g r e 
y te g u s t a la m ú s i c a . . . 
¡Tu debes estar aquí! 

Te esperamos el próximo 19 de febrero a las 11:00 a.m. 
en las oficinas de Integración Universitaria. 

¡ E S T A E S T U O P O R T U N I D A D ! 

gente, manifestando así el 
cariño hacia un amigo o pa
reja. Enfatizó que estos ac
tos se realizan por lo regular 
entre los novios. 

En el transcurso de 
la charla él recordó sus tiem
pos de chiquillo, en los que 
jugaba con sus amigos, emo
cionados porque llegara este 
día para compartirse choco
lates, tarjetas con dibujos de 

"Mickey Mouse" y otras co
sas más. 

El suspiro de Bryan 
reflejó que para los solteros 
este día no es tan alegre, al 
contrario recalcó, es un tiem
po de depresión ya que te 
percatas que sólo tienes ami
gos alrededor, y no una chi
ca a tu lado, aunque este he
cho no le impide pasar un 
rato grandioso con sus seres 

Nombre: Bryan Coffing 
Edad: 19 años 
Originario: Ohio, Estados Unidos 
Estudiante: Bioquímica 
Hobby: Leer 
Deporte: Tenis 

queridos. La frase "te quie
ro", es importante que se diga 
todos los días, aclaró nues
tro amigo. 

Al finalizar esta 
simpática charla, Bryan con
cluyó: "Pasen el día del amor 
y la amistad sino con una 
pareja, que sería lo ideal, con 
buenos amigos. Traten de ser 
felices". 

Estado: Ohio 
Capital: Columbus 

25 aniversario 
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O P I N I O N 

María del Carmen Boni
lla. Sist Com. 8o 

Es muy deficiente, de muy 
poca calidad y representa 
mucha inseguridad, 

Patricia Sánchez. 
Com. Inter. 4o 

Es deficiente ya que con 
el aumento deberían 

tratar de dar mejor 
servicio. 

Guillermo Roeto. 
I.C. 4o 

Es malísimo, 
habían de retirar de 
circulación y hacer 
un descuento para 

os estudiantes de la 
universidad. 

áT^x-A x* Mb*Gm • H mT^A ^ K — i 

Ana Angie 
Rufrancos. 
CICOM. 2o 

Es muy inseguro y 
creo que el aumento 
es muy caro. 

Miguel Angel Sainos 
Mendieta. 2o CICOM 

Me parece que existe 
deficiencia en el 

mantenimiento de las 
unidades, el servicio que 

ofrecen y se espera que 
con el aumento se 

mejore las unidades. 

M 
AMIGO UNIVERSITARIO 

¿te gustan...? 
¿el cine? ¿las revistas? ¿la televisión? 

¿los entiendes realmente? 
Entonces participa en la primen sesión del 
Foro de Piicmión de los Medio» (FODIM) 

de nuestra institución, en esta ocasión le analizará la película ót Taylor Hackford 

Estelarizada por Al Pacino y Keanu Reeves 

Q 
Participaran en esta discusión 

ca i> aaoaLA os natcm* 

Lk. Manjar» Arasaan Gtmm 
Guasaare» ce LA asa con ca i» c o u c 

Lie. Virlar Masad SSxka Mahalr«i 
taascTcn of LA eac ce COAS ca LA COM*TA-

Lie. E r r t í l . . I É Í I — . Vttuc* 
CATsowncA ce LA tac M i m w 

Necesítame» tu participación y su(erenass 

cQue escuchaa en la radio, que lees en Iss revistas'' Analizaremos los programas, 
los reportajes, los mensajes de mayor impacto 

|N» fsltei!^ 
! MERCÓLES 1 • OE FEBRERO A LAS 18:00 HORAS EN BL SALÓN B J 4 ! 

TyonA. 

Por: Saldaña Medel Alma Delia 
4o. a C O M 

Jaime Mier. 
4o Ecología. 

Es bueno pero tiene 
muchas deficiencias 

y lamentablemente 
no nos queda de 
otra que usarlo. 

Manuel Hernández. 
4o Diseño Gráfico. 

El servicio es 
nefasto, creo que con 
este aumento pueden 

mejorar el servicio. 

W/M 
Hr V 

1 se ^ * 
1 •'"* 
i 

- ; y . 

¿Es de 
calidad 
el transporte 
público en 

Puebla? 

Mariana Eloísa 
Mendoza. DPP .4° 
Los choferes son unos 
mal educados pues son 
unos inconscientes y 
salvajes para manejar. 

¡ 

4 s 
• 

•t 
-fS.* 
r-> 

) 

Miguel Ortíz. 
Exalumno de Filosofía. 
Están en pésimas condi

ciones las combis y 
espero que mejoren. 

Guillermo León 
CIPOL. 2o 

Últimamente las 
combis están muy 

deterioradas y espero 
que con el aumento 
del transporte mejo

ren. 

4 j y 
¿Eres alegre y te gusta la música romántica? 

, ¡Forma parte de la TUNA UPAEP! 
I Aquí aprenderás a cantar, a tocar varios instrumentos y a 

convivir con un buen grupo de amigos (varonil). 
Junta mañana jueves 19 de febrero a las 19:00 hrs. 

EN EL CENTRO CULTURAL UPAEP 
15 SUR 905 8 3 2 . 2 0 . 5 0 

Solo necesitas ser entonado y tener muchas ganas 
POR TU CUMPLIMIENTO EN EL GRUPO, PUEDES ADELANTAR TU 

SERVICIO SOCIAL E INCLUSO LOGRAR UNA BECA 

25 aniversario 
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SECCIÓN 

G A L E R I A 
Coordinador: Miguel Ángel Sainos Mendieta /2o CICOM 

Logotipo del 25 aniversario 
de laUPAEP 

Por: Sainos Mendieta Miguel Ángel. T CICOM. 

Como todos hemos visto al inicio de esta semestre 
se presenta un nuevo logotipo de nuestra Universidad, este 
logotipo es una nueva visión al cambio y a la celebración del 
25 aniversario de trabajo y esfuerzo de esta Institución. Parte 
de este esfuerzo es de María de Lourdes Magaña Domínguez 
estudiante de 8o semestre de Diseño Grá
fico quien fue la creadora de este nuevo 
logotipo. 

Para saber más a fondo de como 
fue creado se entrevistó: 

-¿Cómo te enteraste de esta 
convocatoria? 

"En el verano de 1997 se realizó 
un curso de timbres postales en la Univer
sidad, el cual fue expuesto por un profesor 
de Polonia que vino especialmente a im
partirlo. En este curso hicimos varios bocetos y entre todos 
ellos estaba este logotipo. Después se nos informo que de es
tos bocetos se iba a elegir el que iba a representar los 25 años 
de trabajo" 

-¿Cuántos alumnos participaron en esta convo
catoria? 

"Fuimos varios alumnos y no únicamente de Diseño 
Gráfico, sino que también de Diseño y Producción Publicita
ria, pero de mi semestre únicamente participamos tres". 

25 aniversario 

María de Lourdes realizo varios bocetos hasta que 
finalmente se inspiro en el ser humano y el águila que repre
senta nuestra Universidad, al crear algo con el que se identifi
quen los profesores y alumnos UPAEP. 

-¿Qué es lo que quisiste expresar con este logotipo? 
"Quise expresar algo conmemora

tivo que reflejara parte de la universidad 
en la celebración del 25 aniversario". 

-¿Qué sentiste al enterarte que 
habías ganado? 

"Sentí mucha alegría, emoción y 
felicidad de haber sido la ganadora de 
todos los participantes." 

Para finalizar esta plática María de 
Lourdes mencionó que les recomenda
ría a todos los compañeros universitarios 

que participen en todos los eventos que se realizan en la uni
versidad ya que si uno se esfuerza de verdad podrá ver que 
todo el sacrificio que se hace vale la pena. 

Cabe destacar que en días pasados María de Lourdes 
Magaña Domínguez recibió en presencia de las personas del 
patronato un reconocimiento por su labor realizada de manos 
del Rector de la Universidad: M.A. Mario Iglesias Garcia 
Teruel. Dicha entrega se realizo el día que iniciaron los feste
jos del 25 aniverario. 

Grupo coral UPAEP 
Por: Yolanda Flores Flores. 4to. CICOM 

El Grupo Coral 
UPAEP. dirigido por el Maes
tro Miguel Ángel Tapia Alcá
zar, se enfoca a música coral 
de concierto, obras para or
questa, en específico del S. 
XVI. obras de mexicanos anó
nimos y música popular mexi
cana en arreglos polifónicos que 
realzan y visten de luces a nues
tra música. 

El Maestro Tapia Al
cázar viene de una familia de 
músicos lo cual influyó para 
que se dedicara libremente a 
esta profesión tomando cursos 
de dirección coral, de orquesta, 
de canto operístico e interpre
tación operística estudiando 
desde 1994 el doctorado en la 
Universidad Pacific Westem en 
Honolulú. E.U. Por su parte, 
considera que cualquier profe

sión es difícil, pero si se estu
dia y se prepara se hace 
agradable, formando 
parte de tu vida e 
integrándoloa tu cuer
po y a tu alma. 

La idea de 
que el tomara la di
rección de este gru
po se dio cuando al 
venir a unos cursos 
a Puebla, la 
UPAEP se puso en 
contacto con él 
llegando a un 
acuerdo para la 
toma de dicho cargo. 

Actualmente el 
grupo cuenta con aproximada
mente 40 elementos, los cuales 
se encuentran divididos en las 
categorías de Sopranos, Contra-
altos, Tenores y Bajos según el 

lona de su voz. 
Asimismo, están tra

bajando en una obra llamada 
"Las Vísperas de Raigmaninof' 

que es un reto 
gigantezco ya que 

nunca se ha he
cho en Méxi
co. Por lo 
pronto, se pla

nea hacer un 
concierto breve 
para el Aniversa

rio de la Universi
dad a finales del 
mes de mayo y de

pendiendo del núme
ro de personas que se 

tengan así como de su 
calidad se eligirá la 
obra. 

Cabe destacar que el 
grupo está abierto para todas las 

personas que quieran participar 
ya sean jóvenes, estudiantes e 
incluso personas que no sean 
tan jóvenes, pero que deseen 
cantar. Los únicos requisitos 
para incorporarte a este grupo 
es leer un poco de música, te
ner ganas de aprender, estudiar 
y cumplir; además recibirás 
ayuda en la técnica bucal tanto 
grupal como individual. 

Así que ya lo sabes, 
los horarios son los domingos 
a las 12:00 a.m. y los domin
gos a las 7:00 p.m., sólo tienes 
que llegar directamente al en
sayo y se te recibirá con mucho 
gusto. 

No lo olvides, se tra
ta de dejar huella en este ambi
cioso proyecto, pero principal
mente de impulsar esta parte 
de la cultura hacia los demás 
sectores de la Ciudad. 

Crónica 
de un libro mutilado 

En esta ocasión publicamos la siguiente historia, que 
muestra una cruenta realidad, que enfrentamos, como institu
ción, y que juntos tenemos que solucionar: 

Pleno de salud, nací en 1996, en los talleres tipográ
ficos Mosby/Doynma libros, mi nombre "Anatomía Patoló
gica", mis padres "Alan Stevens" y "James Lowe". A princi
pios de 1997, lleno de gozo y dicha, inicié un gran viaje, des
de España hastaMéxico, esperando -como edición de lujo que 
soy- acomodarme a mis anchas en algún buen estante de Bi
blioteca. 

Mis pretensiones de mantenerme siempre saludable 
y al servicio de mis colegas médicos fueron interrumpidas 

por el que yo he llamado "asesino de ilusiones", un sujeto 
con gran pereza mental, ideas cortas y hábiles manos para 
sesgar, con vil estilete, parte de mi existencia, que segura
mente descansa en paz en el fondo de un bote de basura. 

Fui mutilado en mi Capítulo 6: "factores del desa
rrollo de la enfermedad" de la página 83 a la % y quizá 
puedan regenerarme con la fotocopia de algún hermano mío. 

No pido mucho, tan sólo Justicia y Respeto. Justicia 
para castigar al "Asesino de Ilusiones", aunque seguramente 
su conciencia lo estará atormentando; respeto para todos mis 
iguales, ya que esperamos permanecer en la historia como 
una Gran Colección de Ciencia, Arte, Cultura, ayudando a los 
humanos a seguir perfeccionándose. 
Yo be formulado mi ^ » ^ ^ - « - ^ ^ ^ M historia y mi peti
ción. ¿Recibiré res- I B I puesta de tu parte? 

TumdL 

Lone Star Report 
Por: Anthony Ferraro. 

Hola a todos. Esta 
semana les voy a platicar un 
poquito de la Semana Cul
tural Internacional que or
ganiza TLU. En esta sema
na va a ver una serie de even
tos en el que nos invitan a 
participar. Iniciaremos el 
próximo lunes con una cere
monia en la capilla en la que 
estaremos presentes todos 
los alumnos internacionales 

, llevando nuestras repectivas 
banderas. Únicamente 
habernos unos cuantos Mexi
canos acá y yo fui uno de los 
elegidos junto con una com
pañera de San Luis Potosí 
para representar a México. 

Además de nuestro 
país va a haber representa
ciones de Ecuador, Estados 
Unidos, Francia, Taiwan. Ja
pón, Colombia, Canadá, 
Australia, Noruega, Suena. 
Uganda, Ethiopia, Nigeria, 
Macedonia y Zimbabwe. 
Como pueden ver hay bas
tante variedad de donde es
coger! !. Mas tarde habrá una 
exposición en la que cada 
país presentará fotos y artí

culos típicos. Yo contribuí 
con unas cuantas fotos de 
nuestro volcán humeante. 
Además, se organizó una co
mida en la que cada país re
presentado ofrece un plati
llos típico, lástima que no 
hay acá un molito poblano 
i para que vean lo que es bue
no! 

Pero a falta de eso 
tendrán que probar el tequila 
¿ no? Es muy padre conocer 
a gente de tan variadas ascen
dencias y poder ver realmen
te como son. La mayoría pe
rece ser buena onda pero, 
como en todo, hay excepcio
nes. Pero todo sea por la 
intemacionalización, asi que 
tendremos que hacer contac
to con las Europeas, mínimo. 

En otras cosas, la 
semana pasada hubo amena
za de evacuación de dormi
tónos por vientos y tormen
tas fuertes, emocionante. Se 
acerca Spring Break y ojalá, 
unos cuantos días en la pla
ya. ¡Nos vemos pronto!. 

Noche fría 
poi (i~c.ii Vntonio Mi'U'li". Arellano4" Mercodotecnia 

I . Noche ln.i 
me vio cun esos ojos 
negroscasi mágicos: 
muda > en silcuufl 

rite escacho.., Y 
no IcjhahléáVii 

Quiero ser... 
el dulce «leño 

fu que ni" 
mientras duerme. 

el cam que siento 
cuando muerdo 

ihios. 

I.i sangre 
que corre* 

pin sus venas. 

el .ni.-

Que «Uní in ella 

Porque, cuando 
•ui eslo) con ella 
i l,i \ id.i se me 

escapa . 
Quid 

l.i ternura que 
ha> en MI mirad-' 

entraren su mente 
> ser, 

II recuerdo que 
nunca ohide. 

SCI SU, l<»d>>... 

El amor de 
MI \ ida. 

presienta que 
ella pudiera 

llegar ;i serio 
en la mía... 

Porque cuando 
no esto) con ella 

la v ida se me escapo 

Porque al no tcncral¡ 
i.i \ KI.I SC me \.i 

Aerobics 
Grupo mixto 
hiñes a jueves 

20:00-21:00hrs. 

Mayores informes: 
Departamento de 
Personal UPAEP 
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Por: Sonia Flores /4o. CICOM 

TESTIMONIOS DE LA 
VISITA PAPAL A CUBA 

El pasado 
miércoles 11 de fe
brero, en la sala 
Francisco de Vitoria 
de la UPAEP, los es
tudiantes de esta ins
titución que realiza
ron el viaje a Cuba 
con la finalidad de 
estar presentes a la 
llegada del santo 
Papa Juan Pablo II. 
escucharon el men
saje de esperanza, li
bertad, creencia reli
giosa, amor y respe
to que llevó a la so
ciedad cubana. 

Esta visita del 
Papa Juan Pablo II 
representó para to
dos los habitantes de 
Cuba un gran paso 
de libertad, sin temor 
a la represión. 

"...Mi nom
bre es Mariana Gar
zón Garníca, curso el 
2o semestre de Dise
ño Gráfico, respecto 
a la visita que reali
cé, doy gracias a 
Dios por haberme 
dado la oportunidad 

de viajar a Cuba y 
estar cerca de Juan 
Pablo II. Me dio mu
cha alegría ver como 
los jóvenes cubanos 
salían a la calle a gri
tar con gran alegría 
¡¡ya somos 
católicos!!. 
Este hecho 
marca un 
cambio 
total en 
la histo-
r i a " . 

El alumno Pedro Andrés Sánchez con el R.P. Noé Carreón 

chez Gutiérrez, estudio 
el 10° semestre de In
geniería Química, en 
mi visita a Cuba estu
ve hospedado con una 
familia cubana, lo 
cual me dio la 
oportunida 
de conocer 
más de cer
ca la forma 
de vida de 
esta socie
dad, cabe 
des taca r 
que me tra
taron muy 
bien, me lle
varon a conocer 
su catedral, la parro
quia y varios luga
res, la gente vive en 
condiciones difíciles, 
económicamente limi
tada, creen en un cam
bio que surgirá a raíz 
de la visita de Nuestra 
Santidad Juan Pablo 
II". Añadió que "en la 
congregación cubana 

para ver al Papa, la 
gente no se cansaba de 
gritar, bailar, cantar, y 
echar porras. Me dio 

Paola Lara 6° 
Psicología 

una gran emoción al 
escuchar el Evangelio 
y la canción 
del pesca
dor que 
estuvo 
muy 

logia dijo " yo tuve 
la oportunidad de ir 
a Cuba, especial
mente a ver a la 
gente y el cambio 
que surgió desde el 
primer día que lle
gó el Papa Juan Pa
blo II hasta el últi
mo día en que se 
despidieran de 
él..." indicó que 
"...para nosotros 
fue un gran placer 
el poder contagiar 
nuestra alegría, gri
tar, sonreír, y loque 
más me gustó es 
ver como el Papa 
dejaba en sus cora
zones la semilla de 
esperanza que mar
cará el cambio en 
sus vidas" finalizó 
señalando " fue 
muy poca la ayuda 
que nosotros les 
pudimos brindar, 
sin embargo trata
mos de hablar del 
mayor tesoro que 
es la palabra de 
Dios cuando les re
galamos los Rosa
rios les enseñamos 
a rezar el Padre 

Nuestro, el Ave 
María y la 

S a l v e , 
y a 
q u e 

Agregó: 
" C o n 
respecto 
a noso
tros nos 
recibieron 
amistosa
mente, cordial y 
mucha alegría". 

"...Me llamo 
Pedro Andrés Sán-

Pedro Andrés 
Sánchez 

Ing. Quím. 10° 

adecuada a la situación 
de pobreza que viven 
los Cubanos." 

F i n a l m e n t e 
Paola Lara 
del 6o semes
tre de Psico-

por 
fe". 

la 

Mariana 
Garzón 
2o D.G. 

su cultura religiosa 
es para muchos de 
ellos nula, pero con 
un gran deseo por 

l u c h a r 

SER MAESTRO PUNTUAL 
ES ESTAR A TIEMPO Y 
SABER QUE LOS DEMÁS 
CUENTAN CONTIGO! 

2 0 0 5 
"Crear corrientes de pensamiento y 
formar líderes que transformen la 
sociedad" 

25 aniversario 



SECCIÓN 

SOCIALES 
Coordinador: Brenda Mendoza Rodríguez /8o. CICOM 

• • • • • • • • • • • • • • • 

CHISTES 
• • 

Por: Rosario Casas Cajica 
6to. semestre LAI 

POR DERECHO 
Cuando salí de mi trabajo, en un edificio de oficina, 

llovía a cántaros, así que comencé a buscar un taxi. 
Durante una hora aguardé en vano. Entonces advertí 
que uno vacío se detenía junto a la acera, a unos 15 
metros de distancia. Eché a correr hacia él, pero vi que 
una joven, que había buscado refugio bajo un toldo, 
hacía otro tanto. 

Ambas llegamos exactamente al mismo tiempo. 
Apoyando una mano en la manija de la portezuela, dije 
con voz firme. 

-ESTE es MI taxi. 
Me miró, señaló al conductor y repuso sonriendo: 
-Y ESE es Mi marido. 

HAY DOS... 

...clases de personas que nunca deberían decir "¡Uy!": 
los dentistas y los magos. 

...tipos de niños: los que están sucios y los que aún no 
se ensucian. 

OÍDO AL PASAR 
"Mi contador vale hasta el último centavo que le 

pago por el tiempo que me ahorra. Este año. por ejem
plo, me ahorró entre cinco y diez años de cárcel". 

FRASE DE LA SEMANA: 
"Solo no es la persona que se queda en su casa y nadie 
la visita, sino aquella que se queda en su casa y no 
tiene a quien visitar". 

Un taco de ojo... 

Melina 
Ariza 

Sánchez 
CICOM 8o 

Gely Lezama 
Ortega 

4o Medicina 

Gina Ramírez 
Bárrales 

4o Mercadotecnia 

Marcela Cornish 
Ex-alumna 

Nelly Lacayo 
6o CICOM 

-<Tr « 

Yadira Escobar 
2o Odontología 

Berenice Cano 
Medicina 

Paula Muñoz 
CICOM 

Priscilia Pavón M. 
CICOM 

Por :M. Rodrigo Simental 8o CICOM 

¿Qué tal amigos lectores? en esta ocasión, y 
continuando con lo que representa el mes del amor y la 
amistad, elegí escribir sobre un eslabón entre el cine de 
efectos especiales con lo que ahora fue o han sido pelí
culas como "El Titanic" una de las más sonadas cintas 
dramáticas de la época, con el romance tan renombra
do entre sus protagonistas (Leonardo Di Caprio y Kale 
Winslet). este vínculo o eslabón es: James Cameron (di
rector). 

No quisiera discutir sobre la calidad de la pe
lícula o en que aspectos tuvo más éxito ya que me lle
varía mucho tiempo y espacio, además de considero 
que cada quien tiene su punto de vista. 

Por otra parte y según la sección de 
filmografías de la revista Premiere, a James Cameron 
le ha valido el hecho de ser egresado de la carrera de 
física por la Universidad de California, siendo uno de 
los cineastas más espectaculares y con sentido del hu
mor, de los géneros de ciencia ficción y de acción. 

Como menciona dicha revista... a mediados de 
los años 70 s Cameron vio una decena de veces una 
película que cambió su vida y lo llevó a definir su vo

cación cinematográfica: "2001, Odisea del espacio". Esta 
costumbre le quedó tan arraigada, que se volvió a chutar 
otra cantidad de veces, la afamada "guerra de las galaxias" 
y por si fuera poco, su admiración por Esteven Spilberg, 
determinaron sus influencias. 

Su primera película, como director, ¡aunque no 
lo creas! fue "Piraña 2", pero poco a poco fue mejorando 
con las secuelas de "terminator" o "El secreto del abismo" 
( entre otras) la cual se hizo merecedora al Oscar por los 
efectos especiales, hasta llegar a Titánic, por la que como 
hasta ahora, sabes ha obtenido 12 nominaciones al Oscar. 

Como dato curioso quisiera comentar que en la 
vida real algunos pasajeros del Titánic se pusieron a 
pedalearle a las bicicletas estáticas, ¡sí las del gimnasio! 
para matar el tiempo en lo que terminaba de hundirse el 
barco. 

¡Ah! y no se te olvide escucharnos todos los sá
bados en el programa de radio "En todos los sentidos" que 
como les había comentado es en el 14.50de A.M. de 13:00 
a 14:00 horas. 

Mi vocación es 
servirte... 

Por: Ana Angie Rufrancos Moreira 2o. CICOM 

TUL3LÜÍ. 

. 

^ V 

, 

Nombre: Ing. Patricia 
Muratalla 
Profesión: Ingeniera 
Química egresada de la 
UPAEP 
Areas en las que tra
baja: Económico Ad
ministrativa y Tecnoló
gica. 
Escuelas a las que ini-

parte ciases: Admón.. de Empresas. Contaduría. Sis*. 
Computacionales, Mercadotecnia. Comercio Internacio
nal, y a todas las Ingenierías. 

" Como personas humanas que son cada uno de los 
estudiantes, poseen las capacidades y habilidades ne
cesarias para luchar y alcanzar sus ideales, y que re
cuerden que sus deseos y aspiraciones pueden hacerse 
realidad sólo si ellos quieren, ya que nadie hará por 
ellos lo que ellos no quieran hacer por si mismos ". 

25 aniversario 
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S O C I A L E S 
•Marcela (Kiosco): 

Ya sé que no te he ido a visi
tar pero quiero que sepas que 
siempre te tengo presente en 
mis pensamientos Atte 
Armando. 

'Candelaria, Ma
riquita y Raqui: Hola 
amigüitas, lo prometido es 
deuda. Les mando muchos 
saludos y gracias por su 
amistad. Con cariño 
Melina. 

*Liz, Eva, Cris, 
Ivon, Olavia. Marco, Ihaly, 
Luz. Alma(s). Betty, Brenda. 
Armando. Polo: Ojalá hayan 
pasado un fin de semana ge
nial. Saludos. Melina 

'Laura y Pipo: 
Reciban muchos saludos de 
su amigüita Mel. (¿Saben 
quién soy?). 

•Monserrat Flores. 
(2o Merca): Sabes, aunque no 
te conozco, eres una niña 
bellísima, me gustaría cono
certe mejor, si tú me lo per
mites. Atte. Tu admirador 

'Irma. 6o Siste
mas: Me gusta tu mirada, 
tus ojos, pero sobre todo lo 
tierna que eres. Atte. Un 
admirador. 

•Quien haya en
contrado unos lentes de gra

duación, el día miércoles 10 
de febrero en la tarde en el 
baño del edificio A segundo 
piso, por favor de entregar
los en el Departamento de 
Prensa. Se le recompensará 
a la persona que los entre
gue. 

"2" Odontología. 
Karla Sánchez Sánchez. 
Sabías que eres muy boni
ta. Atte. Tu admirador. 

•Angélica ( Medi
cina 2o): Me gustas mucho. 
no seas tímida y acércate a 
mi. ¿Salimos el fin de sema
na''. José Luis M.C 

•Sandra 2o CI-
COM: Gracias por tu 
amistad. ¡Mucha suerte!. 
Atte. Miguel. 

•Daniel y Carlos 
(CICOM): Desde que entra
ron a CICOM, se creen ar
tistas de cinc. ¡Ya bajen de 
su nube!. M.A.A.R. 

'Lilia 8" CICOM: 
No cabe duda que entre el 

SALADA 
universitaria 

sentimiento del alma se en
cuentra la menor distancia 
para enaltecer a lo que 
siempre has querido.. . 
CCCA. CICOM. 

•Yaneli Ariza 2o 

Medicina: Ya pórtate bien 
Una sugerencia: apaga tu te
léfono en la clase de inglés 
Suerte con V.T.R.¡ Pásala su
per!. Atte. N.A.P. 

*Elsa 2° Medicina: 
¡Muchas felicidades!, oja
lá te la hayas pasado padre 
en tu cumpleaños tus ami
gas Yane y Nadia. 

•Andrés, Isaac. 
Nimrod. Liz. Ana Laura, 
Marcos y Arturo (2o DPP): 
ojalá se la hayan pasado su
per el 14 de febrero, nosotras 
les mandamos muchos 
abracitos. Atte. Sus consen
tidas: Ale y Ana. (D.P.P). 

*EI día 12 de fe
brero, se extraviaron unas 
gafas con aros cafés, en el 
área del jardín a las 11:00. 

Favor de regresarlos al 
Departamento de Prensa. 
Atte. Sachiko Ninumiya. 

•A quién haya en
contrado un paquete amari
llo de radiografías, el día 
viernes 13 de febrero, favor 
de comunicarse al 45-2336 
con Gustavo o entregarlo en 
sala de maestros. Gracias. 

•Unos saludos 
para Sonnia, Heidi, Angie, 
Claudia, Yadira, Carmina 
Naye, Sandy, Nancy, Blan
ca, Lulu, Rosa Elena de 2" 
"A" CICOM Atte. Miguel. 

•Un saludo para mi 
amigüito Miguel Sainos. 2o 

CICOM. Atte. Yo 
'Miguel Sainos. 

Confía en ti mismo y re
cuerda tu siempre puedes, 
mucha suerte te desean to
dos tus compañeros Depar
tamento de Comunicación 
e Imagen. 

•Gina 2° Medicina: 
Siempre tendrás un espacio 

en mi mente, el tiempo es 
sabio y lo cura todo. Tu fe
liz admirador. 

•Sandra 2" CI
COM: Gracias por tu 
amistad. ¡Mucha suerte!. 
Atte. Miguel. 

•Hola Ceci Carva
jal (Bachilleratos): ¡Suerte 
en los exámenes! Tu her-
manita y la colada de 
Melina (Feliz día de San 
Valentín). 

Eli 2o Conta aquí 
estoy cumpliendo mi prome
sa Your fnend de CICOM. 

•Paola. 2o LAE: 
me caíste super te quiero 
ver otra vez Fran/. 2" CI
COM. 

*A la persona que 
haya encontrado una cartera 
guinda ¡por favor! entregar
la en la facultad de Derecho. 

•Si encontraste 
unas llaves con un llavero 
cuadrado de color negro y 
con un águila dorada fa

vor de entregarlas en man
tenimiento. 

•Walter (4o agrono
mía): Yo ya cumplí, ahora te 
toca a ti, estudia mucho por
que sino para la otra sale tu 
recado completo. Arte. Ceci
lia. 

•Claus (4° DPP): 
Ya no te comas todo el pas
tel sólo te tocaban las fre
sas. Atte. Carola. 

'Caro (4° DPP): 
¿Cuándo comenzamos la 
dieta? porque estuvo tremen
do el pastelito ¿no? 

•Alma Rodríguez 
(Agro): Favor de presen
tarse en su departamento, 
porque Mariby la anda 
buscando. ¡Urgente! 
T.Q.M. Atte. Barney y 
Piolín. 

•Carmen Ramírez 
(DPP): Ya no seas tan des
pistada ¡ponte abusada! por
que sino te lleva la corrien
te... T.Q.M. Las bonitas. 

•María (Ecolo
gía): Ya no vayas de 
acusona nosotros lo único 
que hacemos es divertirnos 
contigo. T.Q.M. Atte. Los 
molones (Barney y Piolín). 

¡¡FELICIDADES!! 

Cecilia A naya 
MCachito,,(D.P.R4°) 

celebró su cumpleaños 
en la uní en 

compañía de sus amigos 

INVÍTANOS A TU CUMPLEAÑOS 
Si festejas tu cumpleaños 
en las instalaciones de la 

UPAEP, el periódico 
"El Universitario" 
publica tu foto con 

tus amigos. 
Sólo ven al departamento 

de Comunicación e 
Imagen y nosotros nos 
encargamos de todo. 

ler. Congreso Nacional de 
Derecho Constitucional 

del 4 al 7 de marzo de 1998 
Auditorio del Hotel Casa Cantarranas 

Tehuacán, Pue. 

i 

lymdL 

Pues, como ya es costumbre, llegó 
el tiempo del gran llamado, todos los produc
tores, directores, actores y iodos los que sc
ene uentran envueltos en el fascinante mundo 
del cine Hollywoodense encendieron sus te
levisiones el pasado martes 10 de lebrero para 
escuchar quienes serian los escogidos por la 
Academia de Ciencias y Artes Cinematográ
ficas para encabezar los 
grandes nominados de la 70° 
Entrega de los premios 
Osear 

El año pasado la 
academia sorprendió al mun
do entero al nominar en su 
mayoría a cintas de clase in
dependiente, pero este año 
no fue así. la academia de
claró al filme de James 
Cameron Titanic como la 
más nominada al contar ésta con 14 nomina 
Clones en las que se incluyen las categorías 
de Mejor Película, Mejor Director, Mejor 
Actriz, Mejor Actriz de Reparto, Mejor Fo
tografía y Mejores Efectos Visuales. 

La declaración de los premios no 
tomó a los críticos de sorpresa, en sí. se venia 
especulando desde los Globos de Oro que la 
gran contendiente por la mejor película sería 
la historia de la catástrofe del famoso barco. 
No es ningún descubrimiento saber que los 
premios del osear siempre se basan en los in
tereses de los miembros de la ACAC 

Entre las cintas que quedaron 
nominadas para mejor película son: Todo o 
nada (the full monty). Mente indomable 

(Good Will Hunting), Mejor... 
Imposible (As good as it get's) 
y Los Angeles al desnudo (L.A. 
Confidential) Titanic no le pide 

nada a ninguna de estas producciones, en sí 
contienen mejores guiones (categoría en la 
que no se encuentra nominada la cinta de 
James Cameron) y mejores actuaciones. 

Otra vez los miembros de la ACAC 
muestran que no tienen memoria, siguen 
nominando a las producciones que. a propó
sito, se estrenan a finales de diciembre y deja 

afuera a las otras que se es
trenaron a principios o me
diados del año. tal es el caso 
de Contacto (Contad) que 
se quedó con una sola nomi
nación "Mejor Sonido", 
pero tal y como lo mencioné 
hace unos meses, esta cinta 
no necesita a los Oseares, los 
trasciende por su estupenda 
historia, producción y actua
ción En verdad es una tra

gedia que filmes de la talla de Contacto o 
Mente Indomable no tengan esperanzas de 
poder competir contra superproducciones, no 
quitándole crédito a Titanic, pero sería bueno 
que se les diera su lugar a aquellas cintas que 
se fueron mas allá de lo superficial, que to
can la mente del público y que. ¡oh dios mío!, 
hacen pensar al público y no sólo lo hacen 
sentir. 

Me gustaría poder pensar que este 
año será diferente, que en verdad ganará el 
que se lo merece, pero conozco muy bien a la 
academia, conozco muy bien sus intenciones 
y sus intereses y se (espero equivocarme) que 
todo será como siempre, ganará la más 
nominada y las cintas pequeñas se pueden dar 
por muy bien servidas con sus nominaciones. 

rrado. 
Hasta la próxima, el palco esta ce-

25 aniversario 
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SECCIÓN 

DEPORTES 
(Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz /8o. CICOM 

Continúa la Tradición 
Por: Jorge Cabrera Hernández 

El pasado sábado 14 de fabrero se llevó a cabo en las 
instalciónes de la universidad, el CONDDE estatal de Tae 
Kwon Do, en donde la UPAEP obtuvo 
el campeonato estatal de esta discipli
na. 

Los competidores de la uni
versidad que lograron su calificación 
para el nacional en primeros lugares 
son: Gerardo González (Derecho). Ri
cardo Pérez (Arquitectura). Mónica García (Medicina). 
Lissette García (Medicina), y Jessica González (Derecho). 

Y en segundos lugares, Silvia Quiróz (Medicina). 
Rafael Flores (Derecho), y Francisco Rendón (Derecho), to

dos al mando del profesor Noé Morales. 
Los resultados de nuestros competidores fueron fa

vorables ya que se logró la califica
ción más alta de participantes marro
nes y rojas, que representarán al esta
do. 

Dicho tomeo se realizó para selec
cionar participantes para el campeo
nato nacional, que tendrá sede en la 

ciudad de Colima. 
Se contó con la presencia de distintas instituciones 

como;Universidad de Puebla. UMAD. Ibero. BL'AP. BINE, y 
UPAEP como sede. 

A N D O 

Empate entre líderes 

Las Águilas 
UPAEP que militan en la 
liga española conservaron su 
etiqueta de líder invicto de 
este circuito al empatar a 
cero goles con el Control de 
Calidad en partido que sig
nificaba el liderato general 
de la competencia y que se 
llevó a cabo en el CIU. 

Con este resultado 
las Águilas suman 15 victo
rias por 3 empates sin derro

ta para llegar a 48 puntos, por 
47 de su nvaj del domingo y 
del Santander que ganó 4-1. 

El equipo de 
Agustín Macías acumuló su 
quinto partido sin recibir gol 
y sumando los dos resultados 
en el CONDDE Estatal (3-0 
a Tehuacán y I -0 al Tecno
lógico de Puebla) el guarda
meta Oswaldo Domínguez 
suma ya 7 partidos sin reci
bir gol. 

El partido contra 
Control de Calidad resultó 
muy cerrado en media can
cha, muy tijereteado por el 

arbitro debido a las constan
tes faltas del conjunto visi
tante, sin que las Águilas pu
dieran imponer su ritmo de 
juego y cayendo en el pelo
tazo lo que favoreció al con
junto de los didácticos. 

En ese primer tiem
po las llegadas a las porterías 
fueron escasas, destacando 
un disparo de media distan
cia de Ornar de Gante que el 
guardameta del Control de 
Calidad. Femando Illescas 

detuvo recostan

do sobre su lado de

recho. 
En la segun

da mitad, la UPAEP 
siguió jugando al pe

lotazo sin encontrar un hom
bre de peso en la delantera 
del equipo y el Control fue 
ganando confianza. 

En esa segunda mi
tad, amobs equipos se que
daron con 10 hombres ya que 
por la UPAEP fue el defensa 
central Julián Ramírez cuan
do tenían un hombre de más. 
al final 0-C 

Primer triunfo 
Por: Alberto Duran Victoria. 6o CiCom. 

Israel Esperón es el jugador más 
joven del plantel de las Águilas 
UPAEP para esta temporada. Is
rael Esperón inició su carrera en 
fuerzas básicas de la UPAEP 
hace tres años y del equipo cate
goría 79 dio el brinco al primer 
equipo. Sin duda alguna. 
Esperón , es uno de los jugado
res con más futuro. 

Nombre: Israel Esperón Bonilla 
Edad: 18 años 

Originario de: Puebla Pue. 
Estatura: 1.70 m. 

Peso: 63 kg. 
Número de camiseta: 23 

Posición: Delantero o defensa lateral derecho 
Temporadas con el equipo: 96-97 e Invierno 97 

Temporadas como profesional: 2 
Hobbies: Oír música y leer 

Metas: Llegar a primera división 
Principal cualidad: La velocidad, se agrega bien al frente 

Admira a: Carlos HermosiHo y Sergio Zarate. 

El representativo de volibol masculino, inició con el pie dere
cho su participación en la eliminatoria estatal de CONDDE, al vencer, 
el pasado viernes, al Instituto Tecnológico de Tehuacán, en las instala
ciones de esta casa de estudios. 

El sexteto águila, dirigido por Martín Anza. necesitó de quince 
minulos para ganar el primer set (l5-2),en el que los aguiluchos 
desmostraron su superioridad; el segundo resultó más reñido, el Tecno
lógico, por un momenio estuvo amba en el marcador (8-10). pero re
mates acertados y una defensiva atenta, llevó a la UPAEP a obtener el 
sel (15-13) y por lo tanto el partido 

El representativo tehuacanense. evidenció un bajo nivel com
petitivo, sin embargo, la UPAEP se vio sin conjunción en algunos mi
nutos. 

Con el triunfo, el equipo 
deberá ajustar los • •*. " ^ • • 1 engranes que no 
funcionaron, en I I mira del siguiente 
partido que será el I ^r - ^ s S ^ s a 27 de lebrero con
tra la UDLA. 

Tumi 

DESDE EL 
NIDO 

Por. Leopoldo Aguilar Cruz / 8o CICOM 

Bienvenidos al mundo del deporte universitario, 
después de un problema para el pago de arbitrajes entre el 
CONDDE Estatal, los representantes del deporte universi
tario y el Instituto Poblano del Deporte y la Juventud, el 
Estatal de la Comisión Nacional del Deporte Estudiantil 
se ha puesto en marcha. 

En esta ocasión comentaremos sobre la situación 
de las campeonas de LIN ABE. el equipo que dirige Ramiro 
Condado, la quinteta femenil de basquetbol esta en pro
blemas, del cuadro campeón de aquel tomeo realizado en 
Monterrey sólo quedan dos titulares. 

Lissett Loyo, la poste titular y Silvia Reyes la 
botadora titular y jugadora más valiosa del cuadrángular 
final de la LINABE, están fuera del equipo por problemas 
académicos. 

Por si fuera esto poco, de las jugadoras actuales 
que integran al equipo. Brenda Chávez una de las jugado
ras que cubrirán la ausencia de Lisette Loyo está lesionada 
de su rodilla y no podrá participar, por otro lado Melody 
Coronado una de las jugadoras más fuertes del grupo, aca
ba de ser operada. 

Así que para Ramiro Condado, no le queda más 
que regresar a dos de las jugadoras con mayor trayectoria 
en el equipo Verónica Campillo y Mary Carmen Rodrí
guez, que a pesar de no contar con una gran estatura inten
taran suplir las ausencias, además de que estarán apoyadas 
por la jugadora más constante en los últimos tiempos 
Adriana Martínez, de la experiencia de Patricia Gamboa, 
y del talento de Emma Chávez. 

Ojalá esta escuadra qiíe demostró su calidad con 
resultados, se mantenga en este nivel, siga dando satisfac
ciones a toda la comunidad universitaria y consigan el cam
peonato Estatal de CONDDE 

.Hasta la próxima semana!. 

V, 
¡FUTBOL! 

UPAEP 

» v s 

VERACRUZ SIGLO XXI 
Miércoles 18 de febrero 

15:00 horas 
Asiste al Tlahuicole 

Recoge tus boletos en 
Integración Universitaria (Sin costo). 

¡Apoya a tu equipo! 

25 aniversario 
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